

Crisis con EU, en nivel extremo de explosión: Corea del Norte

Ginebra

Corea del Norte acusó el martes a Estados Unidos de empujar a la Península de Corea hacia «un nivel extremo de explosión» y declaró que tiene justificación para responder con «duras contramedidas».

El combativo comunicado se produjo horas después de que Corea del Norte disparó un misil balístico que sobrevoló la isla japonesa de Hokkaido y cayó al mar,

generando una abrupta reacción de Japón, Estados Unidos, Corea del Sur y otros Estados.

Han Tae Song, embajador norcoreano ante las Naciones Unidas en Ginebra, no se refirió de forma explícita al último ensayo, pero aseguró que la «presión y los actos provocativos» de Estados Unidos solo darán argumentos a su país para adoptar medidas no especificadas. Es un hecho innegable que Estados Unidos está llevando la situación en la Península de Corea ha-

cia un nivel extremo de explosión al desplegar grandes activos estratégicos en torno a la península, realizando una serie de ejercicios de guerra nuclear y manteniendo el congelamiento y el chantaje nuclear desde hace más de medio siglo», afirmó Han.

TRUMP RESPONDE A NORCOREA: 'TODAS LAS OPCIONES ESTÁN SOBRE LA MESA'

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, advirtió de que «todas las opciones están sobre la

mesa» con Corea del Norte, después del lanzamiento de un misil que sobrevoló Japón. Las acciones amenazadoras y desestabilizadoras solo aumentan el aislamiento del régimen de Corea del Norte en la región y entre todas las naciones del mundo», dijo la Casa Blanca.

Todas las opciones están sobre la mesa», agregó.

Corea del Norte lanzó el martes por primera vez un misil balístico de media distancia diseñado para cargar una cabeza nuclear,

que sobrevoló Japón y se estrelló en el norte del Océano

Pacífico, según las autoridades.



GINEBRA.-Tras el nuevo lanzamiento de misil, el embajador norcoreano ante la ONU, Han Tae Song, justifica las 'contramedidas' de su país ante las provocaciones de Washington y Seul con sus ejercicios militares.

Miércoles 30 de agosto del 2017



Javier Lozano compara a Ricardo Anaya con Donald Trump

Inf. Pág 2-B

El Herald

Nacional

'Harvey', una tormenta de proporciones épicas: Trump

Inf. Pág 4-B



Anaya es un «niño llorón»; PRI

«No» a guerra política contra PAN: Ochoa

Ciudad de México

El presidente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, contestó a su par panista, Ricardo Anaya, que no se comporte como un «niño llorón» al crear cortinas de humo, declarando la guerra política contra el PRI.

Al inaugurar la XI Asamblea Plenaria de los senadores priistas, Ochoa Reza advirtió que para «pelear se necesitan dos», y su partido no le entrará a ningún pleito, menos distraer la atención sobre señalamientos hacia Anaya y su familia de enriquecimiento desmedido.

No dejaremos de señalar cuando casos individuales tienen mucho que explicar en materia de enriquecimiento inexplicable, y lo haremos de manera destacada y dedicada, porque lo que no se vale es engañar al pueblo de México ni crear cortinas de humo como niños llorones», dijo.

De acuerdo a publicaciones en medios nacionales, Ricardo Anaya y su familia aumentaron su riqueza medida en bienes inmuebles, pasando de seis propiedades a 33 que alcanzan un valor de 308 millones de pesos.

Minutos después de la inauguración, donde estuvieron casi los 55 senadores priistas,

Ochoa Reza explicó que Anaya se ha contradicho con su declaración patrimonial de funcionarios y personas de interés público, declarando que percibía sólo 89,299 pesos mensuales por actividades políticas y omitiendo ingresos mayores a 400 mil pesos mensuales por actividades de renta de locales comerciales, entre otros aspectos.

Hacia adelante, lo que vamos a construir son espacios de acuerdos y diálogo, pero vamos a seguir señalando casos de enriquecimiento

desmedido», agregó.

GUERRA ENTRE PAN Y PRI PARALIZARÁ AL CONGRESO, ADVIERTE PES

La guerra que le declaró el presidente del PAN, Ricardo Anaya, al PRI paralizará al Poder Legislativo pese a que hay en la lista de espera leyes y reformas que urgen al país, enfatizó el coordinador de los diputados del Partido Encuentro Social (PES), Alejandro González Murillo.

Sí, creo que seguirá habiendo más parálisis legislativa por esta pugna que se me hace verdaderamente irresponsable lo que están haciendo por-

que lo único que logran es que los problemas del país, las necesidades de este país, son las únicas que se estancan y ellos se siguen encaminando por sus intereses, por su partido, por llegar a donde quieren llegar y dejan aventado al país, esa es la palabra, dejan aventado al país», lanzó.

Al arrancar la reunión plenaria de los diputados del PES, el coordinador anunció que su bancada será una piedra en el zapato en esta última parte de la legislatura y presionará para que se haga una reforma al sistema de pensiones, pese a que se deban tomar medidas difíciles e impopulares.



CIUDAD DE MEXICO.-El líder nacional del PRI, Enrique Ochoa, dijo que «no se vale engañar al pueblo ni crear cortinas de humo como niños llorones».

Partidos obligan al INE a darles gran cantidad de dinero: PK

Ciudad de México

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) avaló la ley #SinVotoNoHayDinero, para reducir el financiamiento a los partidos políticos en Jalisco, el promotor de esta reforma, el diputado independiente Pedro Kumamoto, aseguró que los responsables en el país del «desastre» en la asignación de recursos son los institutos políticos y son ellos los que tienen que cambiar la ley.

Cabe mencionar que el legislador consideró que los partidos políticos han obligado al Instituto Nacional Electoral (INE), por ejemplo, a pedir para el siguiente año 25 mil 45 millones de pesos para su gasto operativo y a calcular, de acuerdo con la Constitución, el reparto de 6 mil 788

millones de pesos para esos institutos.

Es importante que la gente sepa que quienes hacen las leyes y la Constitución y obligan al INE a hacer eso, son los partidos políticos, pero se ha

tratado de achacarle todo a los consejeros.

Los grandes responsables del desastre son los partidos y son estos los que tienen que modificar la ley», afirmó Kumamoto en entrevista.



CIUDAD DE MEXICO.-El diputado de Jalisco, Pedro Kumamoto, asegura que los institutos son los que tienen que modificar la Constitución.

Rechazan voto de capitalinos en el extranjero para 2018

Ciudad de México

El Consejo General del INE negó al Instituto Electoral de la Ciudad de México la posibilidad de que organice el voto de los ciudadanos residentes en el extranjero, por internet, para la elección de jefe de Gobierno.

Lo anterior debido a que al INE no le dieron los tiempos para hacer las pruebas que ordena la ley y las auditorías. La ley contempla que los Organismos Públicos Locales (Opl) tendrían que implementar el sistema estandarizado que utilice el INE, y conducirse bajo los lineamientos que la propia autoridad nacional expida para la elección presidencial y de senadores de la República.

El presidente de la Comisión del voto de los mexicanos en el extranjero, Enrique Andrade, dijo que «a pesar de la respuesta en la que se da una negativa a la solicitud hecha por la autoridad electoral de la Ciudad de México, seguiremos trabajando con el instituto para poder seguir en su momento valorando su experiencia y analizando su sistema, para de ser viable en una elección futura, sea utilizado por este instituto.

Moreno Valle pide a PGR le investigue acusación de espionaje

Ciudad de México

Rafael Moreno Valle envió una carta a la Procuraduría General de la República, en la que pide se le investigue, en torno a las acusaciones que realizó el senador Miguel Ángel Barbosa, reveló una lista de nombres de funcionarios, que habrían sido espías.

Moreno Valle se pone a disposición de las autoridades, tras la denuncia hecha por

Barbosa. Escribe al procurador Raúl Cervantes, y le establece estar a disposición de

las autoridades para cualquier entrevista, diligencia o investigación inmediata.



CIUDAD DE MEXICO.-El exgobernador de Puebla escribe al procurador Raúl Cervantes, y le establece estar a disposición de las autoridades para cualquier entrevista, diligencia o investigación inmediata.

«Harvey» se fortalece; suben a 8 los muertos



TEXAS.-Las autoridades, que solo han confirmado 3 muertes, estiman que la cifra de víctimas aumentará conforme baje el nivel del agua.

Houston

Las autoridades de Texas elevaron la cifra provisional de fallecidos por el paso de la tormenta tropical Harvey a por lo menos ocho, seis de ellos en los alrededores de Houston, donde siguen las lluvias y miles de personas esperan aún ser rescatadas.

Seis de las víctimas mortales se produjeron en el condado de Harris, que incluye la ciudad de Houston, una en Rockport y otra en Galveston. Harvey se fortaleció ligeramente en aguas del Golfo de México, en su último boletín el Centro Nacional de Huracanes (CNH) de Estados Unidos amplió la zona de aviso de tormenta tropical a nuevas áreas de Louisiana, donde ya se sienten los efectos del ciclón.

Se espera que Harvey deje hasta el jueves nuevas lluvias que podrían alcanzar las 10 y 20 pulgadas (entre 25 y 50 centímetros) en el suroeste de Louisiana y el norte de Texas. En esta última región, las precipitaciones podrían provocar acumulaciones de agua de hasta 50 pulgadas (1.2 metros), incluido en las áreas metropolitanas de Galveston y Houston.

RESCATES FRENÉTICOS EN HOUSTON

Los rescatistas sobrepasados por los miles de llamadas de auxilio durante una de las peores tormentas en la historia de Estados Unidos han tenido poco tiempo para buscar a otras víctimas.

Caía un centímetro de precipitación por hora sobre el condado Harris, donde está Houston, y más al este caían hasta 5 centímetros por hora.

Sin embargo, las autoridades admiten la sombría realidad de que las muertes asociadas

al huracán Harvey podrían subir de forma drástica una vez se retiren las inundaciones de uno de los núcleos metropolitanos más grandes del país.

A primera hora del martes, Harvey seguía arrojando gran cantidad de lluvia sobre Houston y sus alrededores.

El impacto de la tormenta se hacía sentir en Lake Charles, en el sudoeste de Louisiana, donde las cuadrillas de rescate estuvieron toda la noche sacando a gente de sus viviendas inundadas.

Se estima que la tormenta virará al este hacia Mississippi para el jueves, con lo que Nueva Orleans está en su paso. Las portentosas imágenes de la trayectoria de Harvey dominaban los radars el martes, justo el 12do aniversario del impacto del huracán Katrina en Nueva Orleans.

Más de tres días después de que la tormenta asolará la costa de Texas como huracán de categoría 4, las autoridades sólo habían confirmado tres muertes, incluida una mujer fallecida el lunes cuando un gran roble cayó sobre su casa rodante en la pequeña localidad de Porter.

Pero los reportes de personas desaparecidas o a las que se daba por muertas iban en aumento. Sabemos que en esta clase de sucesos, tristemente, la cifra de muertos sube», señaló el jefe de policía de Houston, Art Acevedo.

Me preocupa mucho cuántos cuerpos vamos a encontrar», agregó.

Una mujer de Houston dijo que supone que seis miembros de su familia, incluyendo cuatro de sus nietos, fallecieron después de que su camioneta se hundiera en Greens Bayou, en East Houston, aunque las autoridades locales no pudieron confirmar las muertes.



TEXAS.-El presidente Trump declaró estado de emergencia en Louisiana y visita la zona más afectada por el paso de la tormenta tropical.